



Afrique du Sud : la paroisse Saint-Serge organise une fête dans une maison d'enfants



Service de communication du DREE, 11.12.2023. Le 3 décembre 2023, les paroissiens de l'église Saint-Serge-de-Radonège, en banlieue de Johannesburg (Afrique du Sud), conjointement avec les représentants de l'Ambassade de Russie ont organisé une fête à la maison d'enfants New Jerusalem, rapporte le site paroissial.

Cette institution accueille environ 120 enfants. Ceux-ci viennent de terminer leurs examens de passage dans la classe supérieure et étaient heureux de la fête, organisée à l'occasion de la prochaine célébration de Noël, informe le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique.

Des ateliers et un concert ont été proposés aux enfants. Chacun d'eux a reçu un cadeau personnel, préparé à l'avance. A la fin de la fête, un goûter leur a été servi.

Ce n'est pas la première fois que les membres de la communauté paroissiale organisent semblable

événement. A Pâques 2022 et 2023, les paroissiens de l'église Saint-Serge avaient offert un goûter aux enfants.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91113/>